

Pide Consar que bajen comisiones de Afore (El Financiero 18/11/08)

Pide Consar que bajen comisiones de Afore (El Financiero 18/11/08) Pablo Chávez Meza Martes, 18 de noviembre de 2008 · MINUSVALÍAS EN LAS AFORE Luego de las críticas que recibió el presidente de la Consar, Moisés Schwartz, por parte de diputados, debido a las altas comisiones que cobran las Afore en el país, la junta de gobierno de esta dependencia exhortó a las administradoras a reducir sus cobros. Mediante un comunicado, la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) emitió una recomendación particular a las Afore Coppel, Ahorra Ahora, Invercap, MetLife y Principal, a las que pidió disminuyan sus respectivos cobros, ya que se encuentran muy por arriba del promedio del sistema. Señaló que en 2007, el Congreso de la Unión realizó modificaciones a la Ley de los Sistemas de Ahorro para el Retiro (SAR). El objetivo de estos cambios, dijo, era generar sencillez y transparencia en la información, sobre todo en lo que se refiere a las comisiones cobradas. Como resultado de esta modificación, se generaron diez bajas y no se ha dado un solo aumento en los cobros. No obstante estos esfuerzos, la junta de gobierno de la Consar, en su reunión del 12 de noviembre, consideró que los rangos de las comisiones aún deben disminuir. Por ello, exhortó a todas las administradoras a que reduzcan sus comisiones, en particular aquellas que se encuentran por encima del promedio del sistema